



**Offen
Ehrlich**

WGL

Wählergemeinschaft Langelsheim
und für den Landkreis Goslar

... bei

UHLIG Rohrbogen GmbH

Die Firma Uhlig Rohrbogen GmbH besteht seit über 100 Jahren. In 3 Schichten sind im Innerstetal 182 Mitarbeiter und 11 Auszubildende tätig.

Wir wurden vom kaufmännischen Leiter, Olaf Lehmann, und dem Betriebsleiter, Herrn Schubert, freundlich begrüßt.

In einer Einführung bekamen wir einen ersten Eindruck von der Produktvielfalt der Firma. Ein gebürtiger Langelsheimer in unserer Gruppe berichtete, dass nach seiner Erinnerung in den Anfangszeiten hier noch Kochtöpfe produziert wurden. Davon ist die Firma inzwischen allerdings weit entfernt:

Für den deutschen und den EU-Markt aber auch für den Weltmarkt werden verschiedene Rohrleitungskomponenten hergestellt:

- Rohrbogen und T-Stücke
- Reduzierstücke und Rohrleitungshalterungen für industrielle Anlagen wie Kraftwerke, Anlagenbau, Offshore, Schiffsbau, Pipelines, Kompressorstationen, chemische und petrochemische Anlagen, Apparate- und Behälterbau.

Seit Ende 1997 fertigt Uhlig auch:

- schweißplattierte Bauteile für den Kessel- und Apparatebau
- Rohr-Steg-Rohr-Wände, Einzelrohre und Flansche, die unter Einsatz modernster Schweißtechnik bis zu einer Länge von 10 Meter plattiert werden.

Die Firma ist in der Lage komplexe Kesselkomponenten, insbesondere für Müllverbrennungsanlagen, zu konzipieren, zu fertigen und zu montieren.

Die hohen Qualitätsansprüche werden mit einem eigenen Prüflabor sichergestellt.



Bei der anschließenden Führung durch den Betrieb, gab uns Betriebsleiter Schubert, ein langjähriger und sehr engagierter Mitarbeiter, einen umfassenden Einblick in die Fertigung.

Rohre und natürlich Rohrbögen in allen Größen und Stärken werden in speziellen Verfahren hergestellt.

Unter dem Begriff WEL-COR verbirgt sich eine Technik, schweißplattieren, mit der eine zusätzliche Schicht auf Oberflächen aufgebracht wird, um die Belastbarkeit zu verbessern. Die Arbeitsgänge an hochmodernen, teilweise PC gesteuerten Maschinen, haben uns sehr beeindruckt.



Herrn Schubert ist es gelungen auch den technisch nicht so versierten unter uns die Abläufe zu erklären, und auf alle Fragen geduldig zu antworten und uns seine Begeisterung für den Betrieb eindrucksvoll zu vermitteln.

Wir danken den Herren Lehmann und Schubert für die interessanten Informationen und der Geschäftsführung, dass wir bei Uhlig Rohrbogen GmbH zu Gast sein durften.

Weitere Informationen finden Sie hier:

<http://www.uhlig.eu/>